



Gymnasium Aspel der Stadt Rees
mit bilingualem deutsch-englischem Zweig

Westring 8 · 46459 Rees

Telefon: 02851 982249

Telefax: 02851 982250

E-Mail: gymnasium-aspel@t-online.de

Internet: www.gymnasiumaspel.de

**An die Eltern und Erziehungsberechtigten
der Schülerinnen und Schüler
der zukünftigen Klasse 5a**

Rees, im Mai 2025

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

Ihr Kind wird mit Beginn des neuen Schuljahres 2025/2026 in die Anfangsklasse (5. Schuljahr) unserer Schule aufgenommen. Der erste Schultag ist

Mittwoch, der 27. August 2025.

Alle Schülerinnen und Schüler der Klasse 5a sowie ihre Eltern und Erziehungsberechtigten laden wir herzlich zur **offiziellen Begrüßung der neuen Schülerinnen und Schüler um 9.30 Uhr ins Bürgerhaus der Stadt Rees** ein.

Im Anschluss an die Begrüßung spazieren die Schülerinnen und Schüler der Klasse 5a zusammen mit ihrer Klassenlehrerin, Frau Kraft, zum Schulgebäude, um im Laufe des Vormittags die Klassenkameradinnen und Klassenkameraden kennenzulernen, den neuen Klassenraum und die neue Schule in Augenschein zu nehmen und den Stundenplan zu besprechen. Da am ersten Schultag noch kein Fachunterricht stattfindet, benötigen die Schülerinnen und Schüler lediglich Schreibzeug und ihr Frühstück für die Pause.

Die Eltern und Erziehungsberechtigten werden nach der Begrüßung im Bürgerhaus auf dem Schulhof vom Förderverein auf eine Tasse Kaffee eingeladen. Hier haben Sie Gelegenheit, den Förderverein unserer Schule und die Eltern der Schulpflegschaft kennenzulernen und sich untereinander bekannt zu machen.

Der Unterricht endet an diesem Tag für alle Schülerinnen und Schüler der Klasse 5a um 12.45 Uhr.

Auch der zweite Schultag am 28. August 2025 ist ganz dem Kennenlernen der neuen Klasse und der neuen Schule vorbehalten. Gemeinsam mit Frau Kraft werden die Schülerinnen und Schüler das Schulgebäude genauer erkunden, ihre neuen Mitschülerinnen und Mitschüler bei Spielen und Gesprächsrunden kennenlernen, mit dem Aspel-Planer arbeiten und vieles mehr. Außerdem erhalten die Kinder an diesem Tag die im Rahmen der Lernmittelfreiheit leihweise überlassenen Schulbücher.

Mit freundlichen Grüßen

Klaus Hegel, Schulleiter